

Tagesordnungspunkt 10

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Rheingauviertel/Hollerborn am 15. November 2016

Verkehrsentlastung im Europaviertel

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten, in welchem Maße die Bake in der George-Marshall-Straße zu einer Reduzierung des Durchgangsverkehrs im Europaviertel beigetragen hat und wie langfristig das Viertel vom Durchgangsverkehr deutlich entlastet wird.

Begründung:

Anwohner berichten immer öfter, dass gerade am Morgen und am Abend mittlerweile zahlreiche Autofahrer das Europaviertel als Abkürzung benutzen und für teilweise erhebliche Verkehrsprobleme sorgen.

Beschluss Nr. 0097

Antrag der CDU-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Kammerer
Ortsvorsteherin